
22. November 2023 Lichtwesen

Ich grüße dich und ich freue mich, dass ich schreiben darf. Ich bin ein Lichtwesen und möchte mich gerne
mitteilen. Auf der geistigen Ebene auf der ich mich befinde ist Liebe und Frieden. Es gibt keinen Stillstand,
alles ist in Bewegung und in Harmonie. Auf keiner geistigen Ebene ist Stillstand, denn alles ist Schwingung
und dadurch immer in Bewegung. Alle geistigen Wesen sind bestrebt zu lernen und sich dadurch weiter zu
entwickeln. Auch gibt es hier keinen Kummer und keine Ängste. Alles ist harmonisch. Die Seelenaugen sind
geweitet und ausgerichtet alles zu erfassen und zu erkennen, was gezeigt wird. Um zu lernen und in Allem
die  Liebe  einfließen  zu  lassen.  Die  Liebe  ist  greifbar  und  spürbar.  Auf  dieser  Ebene  gibt  es  keinen
Machtkampf. Jedes Geistwesen lernt für sich und ist trotzdem in eine Gemeinschaft eingebunden, da alle
den Seelengleichstand haben. So gehen dann viele gemeinsam in die nächste höhere Ebene. Es gibt viele
Abstufungen der geistigen Ebenen. Immer lichtvoller und feiner, um es mit euren Worten zu beschreiben
.Wir  brauchen  hier  keine  Wörter,  unsere  Sprache  ist  wortlos.  Gedanken  die  fließen  und  jedes  Wesen
versteht sie, nimmt sie auf und antwortet auf gleicher Weise. Es ist ruhig hier, ohne Lärm aber doch mit
harmonischen Tönen, die uns inspirieren und auch tragen. Wir haben und bekommen Einblicke in euer
Erdenleben.
Die geistige Entwicklung, die jeder Mensch machen sollte ist auf vielen Ebenen rückläufig. Die Menschen,
nicht alle, trennen sich von der Liebe und üben rücksichtslos ihre Macht aus und zerstören Menschenleben
und die Natur. Es werden Ansagen und Vorschriften gegeben, die in ihrer Umsetzung nichts bringen, da
nicht zu Ende gedacht wurde bei eben diesen Vorgaben. Das war seit Menschengedenken immer so und
wird auch so weiter gereicht, bis doch wieder einmal die Vernunft, gepaart mit der Liebe das Sagen haben
wird. Der Mensch kann sich ein ewiges Erdenleben niemals erkaufen, da ja die Seele im ewigen Kreislauf
eingebunden ist. Versucht miteinander zu leben und nicht gegeneinander.
Das göttliche Gesetz ist vorgegeben und hat ewigen Bestand. Kein Geld der Welt kann da eine Änderung
herbei führen. Lasst eure Energie in das Erdenleben einfließen, sowie auch die finanziellen Mittel und habt
Freude am Universum, beim betrachten der Gestirne. Denn niemals, auch nicht ansatzweise könnt ihr die
Grösse des Universums erkunden und erforschen. Das ist Utopie im Denken vieler Personen. Bleibt in euren
Gefilden und hütet und pflegt die Erde. Wenn die Natur gesund ist, lebt auch ihr alle in Gesundheit und
Freiheit und frei von allen Plagen, die euch einschränken. Habt ein Augenmerk auf ein gesundes Umfeld und
seid dankbar und zufrieden für und mit eurem Leben.
Das wollte ich dir heute sagen. Danke dass ich schreiben durfte, ich melde mich gerne wieder einmal bei dir.
Danke für die lieben Wünsche. Ein Lichtwesen. 


